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Zitat von Sigurd Thorwald 

Der Pokal war bisher meist an einem ansonsten spielfreien Samstag. Da wir uns
faktisch/stillschweigend schon auf 14 Mannschaften pro Liga geeinigt haben, wäre
natürlich genügend Platz für solche Pokal-Wochenenden.

Stimmt, dass du uns schon darauf geeinigt hast, war mir nicht so recht präsent. 

In diesem Fall wäre ich dafür, ein paar Wochenenden nur für den Pokal zu reservieren. Nicht
weil ich grundsätzlich was gegen albernische Wochen hätte, sondern einfach um die
fußballfreie Zeit zwischen zwei Saisons nicht gar so lang werden zu lassen. Wir haben ja jetzt
schon um die vier Monate Pause und mit nochmal vier Spieltagen weniger wird das nicht besser
werden.

Oder wir dampfen die Saisondauer noch ein bisschen weiter ein und spielen dafür in Zukunft
zwei Saisons pro Jahr. Aber dann wird es vielleicht auch wieder ein bisschen zu viel und auch zu
eng, wenn noch eine WM und ein UMSL-Pokal anstehen.
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